# Los migrantes, "ex presos, terroristas y locos" que nos envenenan: Donald Trump

AGENCIAS Y DANIEL NAVA. CDMX

El INM informó que van 27 mil migrantes detenidos camino a Estados Unidos en solo dos semanas. PAG-7

# Migrantes, "ex presos y locos que nos envenenan": Trump

## Defiende muro.

El ex presidente ve falta de control en la frontera; INM detiene en 15 días a 27 mil indocumentados

### Acuerdo con Ferromex

El Instituto Nacional de Migración (INM) detuvo a más de 27 mil migrantes en dos semanas a raíz de los acuerdos pactados con las tres instancias de gobierno y con la empresa Ferromex.

Explicó que después de la reunión interinstitucional con diferentes organismos de gobierno, que se llevó a cabo el pasado 22 de septiembre en Ciudad Juárez, Chihuahua, notificaron que se han instalado, en coordinación con la empresa férrea, 30 puntos de rescate en 14 estados.

"En coordinación con instancias de seguridad de carácter nacional, estatal y municipal y la empresa Ferromex, a partir del 23 de septiembre se instalaron 30 puntos de rescate humanitario en las rutas ferroviarias de 14 entidades del país: Aguascalientes, Chihuahua, Coahuila, Durango, Estado de México, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, Nuevo León, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Tlaxcala y Zacatecas", informó.

El INM resaltó que en 16 días ha auxiliado a migrantes que permanecían en techos y en contenedores de los trenes. "Del 18 de septiembre al 3 de octubre pasados se han rescatado, auxiliado y disuadido de bajar de techos y contenedores de tren a 27 mil 066 personas migrantes, a fin de salvaguardar su vida".

#### Mueren 16 en carretera

Un autobús de una línea de transporte turístico que trasladaba migrantes venezolanos y haitianos volcó la madrugada de ayer en la autopista Oaxaca-México con un saldo de 16 muertos, 13 adultos y tres menores de edad.

Los heridos son 27:9 menores y 18 adultos, todos originarios de Venezuela, los cuales fueron trasladados al Hospital General de Tehuacán, Puebla.

El accidente ocurrió en la supercarretera 135-D Oaxaca-México, donde volcó el autobús de la línea Eco Enlace con placas de circulación 938RP5 y con 55 personas a bordo.

El vehículo salió a las 23:30 horas del 5 de octubre de San Sebastián Tutla y se volcó el 6 de octubre a las 5:00 horas en el kilómetro 88.





#### AGENCIAS, DANIEL NAVA Y ÓSCAR RODRÍGUEZ / CDMX Y OAXACA

El ex presidente estadunidense Donald Trump declaró que los migrantes indocumentados son ex presos, terroristas y locos que están "envenenando la sangre de nuestro país" en una entrevista concedida al sitio de internet The National Pulse.

"Nadie tiene idea de dónde vienen estas personas, pero nosotros sabemos que vienen de prisiones. Sabemos que vienen de instituciones de salud mental y de manicomios. Sabemos que son terroristas.

"Nadie había visto antes lo que estamos atestiguando ahora. Es muy triste para nuestro país. Están envenenando a la sangre de nuestro país. Es muy malo y la gente viene con enfermedades", dijo al periodista indobritánico Mehdi Hasan.

El empresario y aspirante a la Casa Blanca también acusó que no hay ningún control sobre la migración ilegal y defendió la construcción del muro fronterizo entre México y Estados Unidos. "El número de personas que entran es cada vez más grande, es algo que nadie entiende", reclamó Trump.





Autobús accidentado en la supercarretera México-Oaxaca que trasladaba venezolanos y haitianos. AP

